

Journée Nationale du Sport Scolaire à la maternelle de Le Fousseret

Cette année encore, les élèves de la maternelle de Le Fousseret ont participé à la Journée Nationale du Sport Scolaire. L'école, labellisée génération 2024 depuis l'an dernier a pérennisé son partenariat avec les associations sportives locales. Au programme pour tous les élèves, un parcours sur toute la matinée pour découvrir le tennis, le football, le rugby, le basket et le judo mais aussi un parcours vélo intégré dans la projet prévention routière de l'école.

